
第２回稲沢市地域福祉計画策定委員会 議事録（要旨） 

日時：令和６年１１月２６日(火) 午後１時３０分～ 

場所：稲沢市役所第２会議室 

１ あいさつ 

２ 協議事項 

 （１）地域福祉計画案について 

  ・事務局：資料説明 

       第５次稲沢市地域福祉計画・地域福祉活動計画素案について説明 

  ・委 員：地方再犯防止推進計画について、再犯率をグラフ等で可視化した方が分かりや

すくなる。また、計画の目的と位置づけにおける地方再犯防止推進計画の根拠

法令について「第８条」を付け加えた方が良いと考える。 

  ・事務局：愛知県警等に問い合わせて、該当データがあれば掲載を検討する。根拠法令の

「第８条」については追記する。 

  ・委 員：基本指針について、「自助」「互助」の記載はあるが、「共助」「公助」の記載が

ない。 

  ・事務局：「公助」については市の基本的な考え方に記載する。「共助」については、記載

する項目について検討する。 

  ・委 員：アンケート調査結果 P29「成年後見制度の認知度」は高いが、P31「成年後見制

度についての相談先の認知」では、成年後見センターの認知度が低い。このこ

とから成年後見制度利用促進基本計画に成年後見センターの認知度を上げるた

めの記載が必要と考える。また、成年後見制度利用促進基本計画の「目的と背

景」の文章が一般の人には分かりづらいため変更が必要と考える。 

  ・事務局：成年後見センターの認知度向上のため、周知の充実を図る計画内容に変更を検

討する。「目的と背景」の文章については、修正案を作成するので委員に再度確

認をお願いしたい。 

  ・委 員：第４次計画の目標指標評価について、目標未達の原因は何か。また、第５次計 

画の目標指標をどのように設定したのか。 

  ・事務局：第４次計画については、新型コロナウイルスの感染拡大で、地域で行われてい

た互助の取り組みが縮小や中止となり地域活動が制限されたことが原因と考え

る。 

       第５次計画については、基本目標１は令和元年基準値よりも実績値が上がった

ため、目標値も上げている。基本目標２については地域課題から抽出し新たな

目標指標として設定した。 

  ・委 員：アンケート調査結果 P3居住地区の回答において、千代田市民センター地区が最



も低くなっているが、これは回答件数でよいのか。また、アンケート調査結果

P7の地域とのつながりの有無で「つながりがあると思う」が 7.4ポイント増加

しているが、「地域とのつながりがあると思うところ」では、「町や地域の行事

への参加」が 8.4ポイント減少しており、結果が矛盾していると考える。 

アンケート調査結果 P5の同居家族の状況について、「障害のある方」「介護を必

要とする方」の数値は高いのか低いのか。 

  ・事務局：アンケート調査結果 P3については回答件数である。アンケート調査結果 P7は、

行事への参加などの関わりは減少しているが、つながりはあると感じている人

が増えたのではないかと考える。 

アンケート調査結果 P5 の同居家族の状況については、比較対象がないため現

時点では不明である。 

  ・委 員：意見交換会における市民の意見について、課題２つを選定している説明が必要

と考える。 

  ・事務局：課題を選定した理由を追記する。 

  ・委 員：重層的支援体制整備事業実施計画における支援関係機関間の連携方法と重層的     

支援会議の実施方法のフロー図が小さくて見づらい。また計画の体系について

も、緑色と白文字では見づらい。 

  ・事務局：フロー図は大きくし、計画の体系についても見やすいカラーへ変更する。 

  ・委 員：SDGｓは全項目 17目標を掲載し、それぞれに説明を入れた方が良いと考える。 

・事務局：17目標を記載し、各目標に説明を入れるよう検討する。 

３ その他 

次回の開催日程 2/4（火） 13：30～15：00 第 2会議室 


